



Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, pidió a sus compañeros centrarse en los adversarios.

## Creel niega ser el autor del requisito de las firmas

**VÍCTOR GAMBOA  
Y LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, negó que sea el autor del requisito de juntar un millón de firmas para aspirar a la candidatura presidencial del PAN, que dio a conocer el dirigente de ese partido, Marko Cortés, como acusó la senadora panista Lilly Téllez.

En conferencia, pidió a sus compañeros de partido y de la oposición centrarse en los verdaderos adversarios, que son Morena y el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Soy el primero en pedir en que exista una cancha pareja, que sean las reglas iguales para todos y que, de entrada, permitan una participación para que, quien salga, cuente con toda la legitimidad. Ese ha sido mi posicionamiento en el partido. Todo lo demás parece que es ajeno a lo que pienso", aclaró. ●